



Lundi 23 décembre

La grotte aux 7 trésors

Conte de Florence Bernasconi, modifié et adapté pour les plus jeunes

Episode 4

Il n'y avait pas de perles. Il n'y avait ni rubis, ni saphirs. Il n'y avait pas d'émeraudes et encore moins d'opales. Pour ce qui est de la montagne de diamants, elle n'existait que dans son imagination ! Pas de traces de bronze ou d'argent et pas d'or non plus. A vrai dire, il n'y avait même pas de coffre. Il s'avança dans la pièce, très déçu. Où sont les richesses dont il rêvait depuis si longtemps ? Où est le coffre d'or à la serrure d'acier ? Où est son trésor ? Il sentit la colère l'envahir. Il avait renoncé à l'or pour ne trouver que du vide ! Quelle déception ! Soudain, alors qu'il commençait à désespérer, il aperçut à la lueur de sa torche mille étincelles qui brillaient au fond de la salle. Intrigué, il s'approcha de ces lueurs...

- *Non... impossible...*



Devant lui coulait une petite rivière d'une eau aussi pure que le diamant. Les étincelles qu'il avait vues peu avant étaient les reflets dorés de sa flamme sur la surface. Près de lui se trouvaient des pierres couleur argent et des fleurs aussi rouges que des rubis et aussi bleues que des saphirs. L'herbe qui poussait là était couleur émeraude et brillait de mille feux. Tout était si étincelant que l'or semblait bien pâle ! Devant un tel spectacle, Sem tomba à genoux sur le bord de l'eau et pleura longuement.

- *Oh ! Comment ai-je pu être aussi aveugle ?? Moi qui rêvais d'argent et d'or ! En fait, il n'y a pas de vie sans eau et pas de bonheur sans vie... Papa l'avait compris, c'est pour ça qu'il était heureux. Merci Papa, tu m'as ouvert les yeux !*

Il prit son sac et remplit sa gourde de cette eau pure comme du cristal. Puis, il se releva et ressortit de la pièce. Derrière lui, la septième et dernière porte se referma pour ne plus jamais s'ouvrir. Sans perdre un seul instant, il partit rejoindre son père qu'il aimait tant.



Depuis ce jour-là, jamais plus Sem ne se plaignit : il se sentait enfin riche. Avec les pièces qu'il avait glissées dans sa poche, il acheta de nouveaux outils et il travailla la terre, tout comme son père. Cette terre si fertile, riche et abondante. Il se levait avec le soleil et se couchait lorsque la lune se montrait. De plus, chaque jour, il se rendait sur la rive du lac, son lac, son seul et vrai trésor. Les vagues parfois l'éclaboussaient et il se mettait alors à rire. Enfin, il souriait en repensant à cette aventure et jurait que, lorsque le moment sera venu, il enverra lui aussi son fils dans cette mystérieuse grotte aux sept trésors.